

Grand écran pour les résidents



Un téléviseur a été installé pour les résidents, ainsi qu'une console de jeux. Photo SDR

Le Rotary Dijon Toison-d'Or a organisé, en juin dernier une course de lévriers au stade des Capucins. Les bénéfices de cette manifestation, ainsi qu'un abondement du District Bourgogne-Champagne, ont permis d'installer au centre hospitalier d'Is-sur-Tille, un téléviseur grand écran et des consoles de jeux vidéo sélectionnés par le docteur Thierry Jean, médecin coordonnateur de l'établissement pour les résidents pré-

sentant des troubles de désorientation.

Le président Pierre Aymard et les membres du Rotary Dijon Toison-d'Or ont remis ce matériel audiovisuel, la semaine dernière, en présence de Michel Maillot, président du conseil de surveillance, et d'Annette Klein, directrice de l'hôpital.

Sports de l'esprit

Par ailleurs, le Rotary Dijon Toison-d'Or, dans le but de

soutenir l'association France Alzheimer Côte-d'Or, surtout pour son service d'accueil de jour, organise pour la troisième année consécutive la journée des "Sports de l'esprit".

Cette nouvelle manifestation aura lieu le 15 mai à la Maison diocésaine, 9 bis, boulevard Voltaire à Dijon, avec la participation de nombreuses associations et particuliers (jeux de Scrabble, échecs, dames, tarot, bridge, mots croisés, etc.).